

PlantaDoce.

Empresa

Eurofins crece a golpe de talonario y amplía capital en España por 15,5 millones

En los últimos cinco años, la compañía especializada en servicios analíticos para la industria farmacéutica ha completado cinco adquisiciones en España tras invertir más de 40 millones de euros

Albert Cadanet
17 dic 2019 - 05:00



Eurofins gana músculo financiero en España. La compañía concede en Luxemburgo, especializada en servicios analíticos para la industria farmacéutica, ha completado dos ampliaciones de capital por 15,5 millones de euros tras cerrar varias compras en el país. Durante los últimos cinco años, la empresa ha consumado cinco adquisiciones en las que ha invertido más de cuarenta millones de euros.

La última ampliación tuvo lugar este mismo diciembre, cuando la sociedad Eurofins Environment Testing Spain recibió una inyección de 5,8 millones de euros, según consta en el Boletín Oficial del Registro Mercantil (Borme). La otra, valorada en 9,7 millones de euros, se cerró en enero a través de Eurofins Megalab, la sociedad que concentra los negocios del grupo en España. Preguntada por PlantaDoce, la compañía

PlantaDoce.

no ha querido dar detalles acerca de estos movimientos.

Ambas operaciones llegan después de **unos años en los que la empresa se ha mostrado especialmente activa en España**. Su última transacción data de julio de 2019, cuando llegó a un acuerdo con Grupo Gimeno para hacerse con Iproma, firma castellanense especializada en análisis medioambientales y asesoramiento técnico. Los términos económicos de la transacción no se hicieron públicos, aunque Iproma registró una facturación de doce millones de euros en 2018.

Eurofins compró Megalab en 2016 por 40 millones de euros, su operación más destacada en España

Sin embargo, **la adquisición más relevante tuvo lugar en 2016, cuando Eurofins compró Megalab por 40 millones de euros**. Con esta operación, la multinacional de análisis clínico selló su primera gran operación en España y puso de manifiesto su voluntad para crecer en el país. Antes de la transacción, Megalab explotaba 83 laboratorios y contaba con una plantilla de 550 trabajadores.

Posteriormente, la multinacional luxemburguesa compró el laboratorio murciano Villapharma, dedicado a las subcontratas para la investigación biofarmacéutica. Con 86 empleados, la empresa española registró una facturación de seis millones de euros en 2016, su último ejercicio antes de oficializar la integración.

Las otras dos operaciones tuvieron lugar en 2018, cuando Eurofins adquirió Laboratorios Ecosur y Laboratorios González Santiago. La primera es una de las mayores firmas españolas especializada en el negocio de la seguridad alimentaria, mientras que la segunda cuenta con una fuerte presencia en el mercado canario de diagnósticos clínicos.

La compañía con sede en Luxemburgo genera unas ventas anuales de más de 3.781 millones de euros

Según los últimos datos disponibles en el Registro Mercantil, **Eurofins Megalab generó unos ingresos de 50,5 millones de euros en 2017 en España**, un 15,6% más respecto al ejercicio anterior. Por otra parte, el grupo elevó sus pérdidas un 35,8%, hasta 1,9 millones de euros.

Eurofins es un grupo internacional de laboratorios con más de 45.000 empleados en 800 laboratorios repartidos por 47 países. Cada año, la compañía realiza 400

PlantaDoce.

millones de test a través de sus 200.000 métodos clínicos. Las ventas anuales de la empresa superan los 3.781 millones de euros, según datos facilitados por la misma empresa.